

PlantaDoce.

Empresa

Oryzon Genomics recibe 1,5 millones de euros para avanzar contra el alzheimer

La compañía biotecnológica española ha captado esta cantidad gracias a la entidad norteamericana Alzheimer Drug Discovery Foundation.

PlantaDoce
20 may 2019 - 11:05



Espaldarazo económico para Oryzon Genomics. La compañía biotecnológica española, centrada en la epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, ha recibido una ayuda de 1,5 millones de dólares (1,3 millones de euros) para poder avanzar contra el alzheimer.

La empresa ha recibido esta cantidad de la fundación filantrópica norteamericana Alzheimer Drug Discovery Foundation (Addf, por sus siglas en inglés) para cofinanciar Etheral-Us, un estudio clínico de Fase II con vafidemstat (ORY-2001) en pacientes de enfermedad de alzheimer en estadio leve y moderado en Estados Unidos.

PlantaDoce.

Etheral se está realizando en 17 Hospitales europeos de España, Francia y Reino Unido. Según los términos y condiciones que establece la ayuda, **la Addf ha recibido 367.250 acciones ordinarias de Oryzon, que representan un 0,94% del capital social.**

“Nuestra inversión continua durante los últimos años en Oryzon refleja el apoyo de Addf a los estudios que se centran en fármacos dirigidos a dianas múltiples implicadas en las vías de envejecimiento”, ha comentado Howard Fillit, fundador y director científico de la fundación norteamericana.

Por su parte, Carlos Buesa, fundador y consejero delegado de Oryzon Genomics, ha manifestado que “el apoyo de la Addf ha sido clave a Con Etheral-Us; la compañía está iniciando operaciones clínicas en Estados Unidos y esperamos ampliar pronto los ensayos clínicos a nuevas indicaciones del sistema nervioso”.